

Archivo

Hace 50 años: 4 de febrero de 1975

Está listo el Centro de Computación

Recientemente se firmó el convenio de constitución del Centro Regional de Computación e Informática de Concepción (Crecic), en el que participan por parte iguales la Empresa Nacional de Computación (Ecom), Banco de Concepción y Empresa Nacional del Carbón. Crecic está en San Pedro y colabora con asesorías en análisis de sistemas y programaciones, a empresas e instituciones de la región. En la foto aparece el presidente de Ecom, Jaime Estrada.



Hace 10 años:
4 de febrero de 2015

Dichato completa obras de la costanera

El balneario de Dichato fue uno de los más afectados tras el terremoto y tsunami del 27 de febrero de 2010. Tras casi cinco años, finalmente se entregó la segunda etapa del borde costero dichatino, a cargo de la Dirección Regional de Obras Portuarias y luego de más de dos años de trabajo. En la segunda etapa del borde costero se invirtieron 5.192 millones de pesos, correspondientes a Fondos Sectoriales de la Dirección de Obras Portuarias. El trabajo comenzó en junio de 2013.

Hace 1 año:
4 de febrero de 2024

3.500 atenciones de salud mental en la Región por incendios

A un año de la tragedia de los incendios forestales que en 2013 afectaron con mayor fuerza a las comunas de Santa Juana, Nacimiento, Tomé, Florida y Arauco, los respectivos municipios describen el trabajo que han realizado en este tiempo para ayudar a los damnificados. Con los meses, parte de las entidades advirtieron traumas, miedos, enmudecimientos y hasta suicidios de vecinos afectados. Ha habido 3.500 atenciones de salud mental.

Reconocen que hasta fin de año hubo una estrategia que incluyó diversas entidades, pero reclaman que esta fue "esporádico e insuficiente" y que se necesitan profesionales y recursos para continuar con los tratamientos. A su vez, Rodrigo Jara, director regional de Conaf, y Alejandro Sandoval, de Senapred Biobío, señalan que la intencionalidad de los incendios en la Región (56%) es preocupante.

El Sur

Fundado en **1882**
142 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl

Correo: buzon@diarioelsur.cl / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.